

校報「留堀」

令和5年10月23日

丹波市立三輪小学校

自ら考え 思いを伝え合える 美和っ子の育成
三輪小学校ホームページ <http://www.tamba.ed.jp/site/miwa/>

～秋、真っ盛り～

10月に入り、朝晩肌寒く感じられるようになりました。子ども達は元気に運動場で遊んだり、授業にお越しいただいたゲストティーチャーの皆さんと体験活動したりして、充実した日々を過ごしています。6年生は、10月13日(金)・14日(土)に奈良・京都方面へ修学旅行に行き、思い出に残る2日間を楽しんできました。11月18日(土)に予定しているオープンスクール(音楽会)に向けて、素敵な音楽をお届けできるよう、どの学年も一生懸命練習をしています。

～子どもたちのがんばり～

【全校生 丹波市音頭の練習】

美和地区自治振興会から今年も美和地区農業感謝祭(アグリフェスタ)への参加依頼をいただきました。今年は「全校児童で丹波市音頭を地域の方々と一緒に踊ろう」と考え、市島郷土民踊保存会に丹波市音頭の指導をお願いしたところ、快く引き受けていただきました。

10月10日(火)、17日(火)、24日(火)に保存会の皆さまにお越しいただき、教えていただきました。最初は、なかなかうまく踊れませんが、繰り返し練習することでめきめき上達しました。ご指導ありがとうございました。10月29日(日)の本番が楽しみです。



【6年生 修学旅行】

10月13日(金)、14日(土)の2日間、奈良・京都方面に修学旅行に出かけました。1日目は奈良県に入り、法隆寺、奈良公園、東大寺を訪れた後、京都に移動し、宇治平等院を訪れました。2日目は清水寺、二条城、金閣寺、映画村を訪れました。好天の中、子ども達は奈良・京都の文化、史跡、風土に触れたり、友だちと楽しく過ごしたりして、よい思い出をつくることができました。



【1・2年生 芋ほり体験&3年生 黒豆収穫体験】

子ども達のために地域の方々が春から準備をしてくださった畑で、10月19日(木)、1・2年生が芋ほり体験を、3年生が黒豆収穫体験をさせていただきました。サツマイモは大きく成長し、その大きさに子ども達から歓声が上がりました。今年は実の付きが少ないと言われていましたが、思った以上の黒豆を収穫することができました。ありがとうございました。



【感想】じゅっこ、とれた。じかんがかかったよ。おおきいのもちいさいのもとれたよ。

【全校生 人権参観日・PTA人権講演会】

10月20日(金)、人権参観授業とPTA主催の人権講演会がありました。人権参観授業では、各学年の主要教材を取り上げ、子ども達が課題について一生懸命考え、自分の考えを発表したり、友だちと交流したりすることができました。

人権講演会では、丹波市立教育支援センターの教育相談員 大石伸子先生にお越しいただき、子どもの体の発達と心の成長について、講演をしていただきました。子ども達が学校で取り組んでいる体づくりの運動の効果や意味について、わかりやすく解説していただきました。多くの保護者の方々に参加していただきました。ご講演いただいた内容が、これからの子育ての一助となれば……と思います。PTA研修部の皆さま、会の司会進行、会場の準備等、大変お世話になりました。ありがとうございました。



11月の主な行事予定(10月23日時点)

- | | |
|--------|---|
| 1日(水) | 交通立番 一斉下校14:30 安全パトロール |
| 2日(木) | ALT来校(午後) |
| 6日(月) | SC来校(午前) 5年生里山探検 一斉下校14:30 |
| 7日(火) | 学校朝会 6年生人権教育現地学習 |
| 8日(水) | 一斉下校14:30 安全パトロール |
| 10日(金) | 読み聞かせボランティア ALT来校(午後) |
| 13日(月) | 一斉下校14:30 |
| 14日(火) | 音楽朝会 ICT支援員訪問 |
| 15日(水) | 交通立番 一斉下校14:30 安全パトロール |
| 17日(金) | ALT来校(午前) |
| 18日(土) | 音楽会9:00 一斉下校11:45 |
| 20日(月) | 振替休業日(18日の振替) |
| 22日(水) | 6年生丹波市小学校連合音楽会 春日文化H
一斉下校14:30 安全パトロール |
| 23日(木) | 勤労感謝の日 |
| 24日(金) | ALT来校(午後) |
| 27日(月) | SC来校(1日) 一斉下校14:30 |
| 28日(火) | 学校朝会 4~6年生クラブ活動(最終) |
| 29日(水) | マラソン記録会 一斉下校14:30 安全パトロール |
| 30日(木) | マラソン記録会予備日 |



【全校生 体カアップサポーター事業】

10月10日(火)、ディナモ氷上体操クラブから講師の先生にお越しいただき、全校児童が跳び箱の指導をしていただきました。1・2年生は「馬跳び」「開脚跳び」、3・4年生は「台上前転」、5・6年生は「大きな開脚跳び」「台上前転」「首はね跳び」「頭はね跳び」が上手にできるよう、ポイントを教えていただき、繰り返し練習しました。10月24日(火)には2回目の指導をしていただく予定です。